

**Autorisierung für Material-Compliance Reporting:
US Conflict Minerals, Kobalt, RoHS, REACH SVHC, SCIP, Anhang XVII,
POP, PAK/PAH, GreenPassport, CalProp65, TSCA**

Sehr geehrter Geschäftspartner,

die Regulierung im Bereich Material-Compliance wird ständig komplexer und erfordert einen regelmäßigen und verlässlichen Austausch von Informationen in der Lieferkette. Wir nehmen unsere Verantwortung hier sehr ernst und haben einen spezialisierten Dienstleister, die ValueStream Europe GmbH, beauftragt uns bei dieser Aufgabe zu unterstützen.

ValueStream wird deshalb in unserem Namen zum Thema Material Compliance Reporting auf Sie zukommen und Informationen anfordern. Bitte stellen Sie die angeforderten Informationen termingerecht bereit. Vielen Dank im Voraus für Ihre Unterstützung.

Bei Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung.

Mit freundlichem Gruß



Thomas Weisheit
Leitung Qualitätsmanagement

Datenschutz und Geheimhaltung

Alle in der Lieferantenabfrage erhobenen Informationen dienen nur dem Zweck die Produkt- und Material-Compliance der SCANLAB GmbH sicher zu stellen. Alle erhobenen Daten werden streng vertraulich behandelt.

Unser Dienstleister für die Projektdurchführung:

ValueStream Europe GmbH
Königstraße 10 C
70173 Stuttgart

<https://www.valuestreameurope.eu>

**Authorisation for Material-Compliance Reporting on
US Conflict Minerals, Cobalt, RoHS, REACH SVHC, SCIP, XVII, POP,
GreenPassport, CalProp65, TSCA**

Dear valued Business Partner,

The regulation in the field of material compliance is constantly getting more complex and requires a reliable exchange of information in the supply chain. We take our responsibility on this topic very serious and have assigned a specialized service provider, ValueStream Europe GmbH to assist us with this task.

ValueStream will therefore ask you to provide the required information on Material Compliance. Please provide the requested information in time.

Thank you very much for your support.

If you have any questions, do not hesitate to contact us.

Kind regards,



Thomas Weisheit
Manager Quality Management

Data protection and confidentiality

All information collected in the supplier query is used solely to ensure SCANLAB GmbH product and material compliance. All data collected will be treated strictly confidential.

Our service provider for material compliance reporting:

ValueStream Europe GmbH
Königstraße 10 C
70173 Stuttgart

<https://www.valuestreameurope.eu>